

Bierwurst im Fernsehen

Kabel eins dreht Beitrag in Tegernseer Metzgerei

Tegernsee – Was der Patisseur kann, kann auch der Metzger. Nach dem Vorbild der bekannten Bierpraline von Hans Wolf hat Peter Schwaiger die Tegernseer Bierwurst kreiert. Jetzt hat ein Fernsehteam von Kabel eins einen Beitrag über die beiden findigen Tegernseer gedreht. Am kommenden Montag, 17. September, wird die Reportage um 16.30 Uhr in dem Magazin „Abenteuer Alltag“ zu sehen sein.

Das Kamera-Team hat Wolf unter anderem dabei begleitet, wie er seine Schießstätte in Tegernsee eröffnet hat. Anschließend sah es dem Wirt und Peter Schwaiger in der Wurstküche über die Schulter. Dort bereiteten sie die Tegernseer Bierwurst zu. Wichtigste Zutat: Gerstensaft aus dem herzoglichen Brauhaus in Tegernsee. Ein weiterer Abstecher führte die Fernsehleute zur Hoffischerei in Tegernsee.

gab



In der Wurstküche von Metzger Peter Schwaiger (l.) wird der Alltag zum Abenteuer. Ein Kameramann filmte ihn und Hans Wolf bei der Zubereitung der Bierwurst.

FOTO: PRIVAT